

Côte Nord, et de Cornwall ; le 25, 108 pèlerins de différentes paroisses.

Dimanche, le 28 juillet, jour de la solennité de sainte Anne, notre sanctuaire a été honoré de la présence de Sa Grandeur Mgr l'évêque de Rimouski accompagné de M. Bigaouette, sous-secrétaire de l'évêché. Monseigneur a dit la sainte messe vers 8 heures, puis il a entendu la grand'messe assisté de M. Sylvain, curé de Ste-Anne, et du R. P. Royer, qui a donné le sermon. Sa Grandeur a bien voulu prolonger son séjour au milieu de nous et consacrer le jour entier à sainte Anne en assistant aux vêpres.

Monseigneur a daigné offrir à notre sanctuaire le souvenir de deuil présenté par le Révd. M. Bolduc, chanoine honoraire, curé de Cacouna, et premier curé de Ste-Anne de la Pointe-au-Père, à l'occasion de la mort de Mgr Edmond Langevin, vicaire général. Ce souvenir, qui consiste en une croix en cire, a été suspendu au tableau de sainte Anne, qui se trouve dans la petite chapelle de la sacristie.

Les malades sont venus plus nombreux que d'ordinaire demander à notre sainte patronne la guérison de leurs infirmités. Nous avons surtout remarqué un homme de Cornwall, infirme depuis dix mois, et que sa femme a arraché de son lit pour l'amener ici afin d'obtenir sa guérison. Tous ceux qui l'ont vu partir ont dit qu'il n'en reviendrait pas, tant il leur paraissait téméraire d'entreprendre un si long voyage dans un état de si grande faiblesse. Contrairement à ces prévisions, le malade a supporté assez bien la fatigue du voyage. Il est arrivé ici la veille de la fête de sainte Anne. Le lendemain, il s'est rendu à l'église, et, après avoir communiqué et vénéré